

10 décembre 2019



La Fondation Thalie à Bruxelles. © Michel Figuet

LA FONDATION THALIE DÉVOILE LES LAURÉATS DE SA BOURSE

La Fondation Thalie a dévoilé hier les noms des lauréats de sa bourse de production «Chroniques européennes». Les deux binômes retenus sont Maria Rinebold et Danai Anesiadou, pour leur projet « Europis », et Mathis Collins et Émilie Renard, pour « Les Faiblesses de l'art de la magie - la circulation de quelques figures vernaculaires en Europe ». L'appel à projets a suscité 260 dossiers de candidatures. Destinée à un tandem artiste-écrivain, la bourse prend la forme d'une résidence de recherche, de performances et d'une exposition en 2020 à Manifesta 13 (Marseille) et à la Fondation Thalie (Bruxelles). La bourse de production « Chroniques européennes » est centrée sur une réflexion prospective sur le devenir de l'Europe. A. C.

www.fondationthalie.org